

## PRESENTACIÓN DEL PROYECTO

El proyecto de empresa **Güelos Caninos** consiste en ofrecer un **servicio de terapia con perros para personas de la tercera edad** que se encuentran en centros de día o residencias en el Principado de Asturias. Cabe destacar que los perros que se utilizarán para estas terapias serán adoptados y cada miembro del grupo va a adoptar a un perro.

Creemos que es un proyecto muy necesario en nuestra región, pues existe un porcentaje alto de personas de más de 65 años. El 27% de la población de Asturias tiene 65 años o más, que comparado con el 19,1% que hay en España, nos indica que Asturias es una región con muchas personas de la tercera edad.

